



Es ist fast ein bisschen wie selber fliegen: Zuschauer auf dem Merkur fiebern mit den startenden Gleitschirmfliegern mit

Die neue alte MerkurBergbahn

Sie ist eines der Wahrzeichen Baden-Badens und gehört mit ihren 1192 Metern Fahrstrecke und einer Steigung zwischen 23 und 58 Prozent auch heute noch zu den längsten und steilsten Standseilbahnen Deutschlands. Seit 1913 zuckelt die Bergbahn mit ihren Gästen auf den Merkur, und seit Sommer 2020 sind die technisch brandneuen und optisch herrlich altmodischen Wagen

aus Schweizer Fertigung in Betrieb. Acht Meter pro Sekunde bringen sie auf den Tacho – und sind damit ein Drittel schneller als die alte Bahn. Außerdem sind sie barrierefrei wie auch die Berg- und Talstation und sogar die Bushaltestelle.

Dass die Bahn neuerdings im Retro-Look unterwegs ist, haben wir übrigens den Baden-Badern selbst zu verdanken. Sie durften nämlich wählen, wie sie sich ihre Bahn wünschen.



Die neue Bahn im Retro-Look

Weitere Infos: Die Bahn fährt täglich von 10 bis 22 Uhr, Fahrkarten gibt's an der Berg- und Talstation. Telefon: 072 21/27 76 50 oder www.stadtwerke-baden-baden.de